

Arranca Morena consulta para "Proyecto de Nación"

Proceso. El objetivo es recabar propuestas y opiniones de la ciudadanía para concentrarlas en un sólo documento; utilizan unas boletas que se depositarán una urna, "para así recibir todas las opiniones"

BERNARDO JASSO

El partido de Morena en el Estado de México realizó 41 mesas de consulta, en las que participa-

ron simpatizantes y vecinos para abastecer de ideas el "Proyecto de Nación" de este instituto político de cara al sexenio 2024-20230.

"Que encabece en su momento nuestro candidato proveniente de Morena, y esto es una cultura ciudadana después de algunos foros que se realizaron de manera presencial y en redes digitales a través del Instituto Nacional de formación política y la Secretaría Nacional de organización", dijo en entrevista para MILENIO Estado de México, Hugo Espinal Cruz, consejero estatal del partido guinda por el distrito 40 en la entidad.

"Se está realizando en todo el país en los 300 distritos electorales" Ayer MILENIO Estado de México hizo un recorrido en el Valle de Toluca para observar el desarrollo de estas mesas de consulta, en las cuales se tocó el tema general de "Por un México de Pazy Democracia".

"Que a su vez tiene cuatro subtemas, uno de ellos es seguridad paz y justicia, el otro es combate a la corrupción, otro es el papel de México en el mundo y el último es la reforma del Estado, son los cuatro subtemas de este gran eje", explicó Hugo Espinal.

Los consejeros estatales de Morena explicaron que al final de las mesas recopilaron la información y opiniones, para concentrarlas en un solo documento.

"Vamos a realizar una consulta en unas boletas que se depositarán una urna y recabar todas las opiniones y al final será un concentrado de las propuestas, las inquietudes, de las dudas, las críticas que haya y como se está realizando en todo el país en los 300 distritos electorales, en todo el territorio se concentrará y se irá conformando el gran proyecto de nación para 2024 – 2030".

Estas mesas se realizaron de las 10:00 a las 13:00 horas y se llevarán a cabo cada dos semanas, hasta el próximo 27 de agosto.

La siguiente cita es el domingo 30 de julio con los temas: economía con justicia social soberanía energética, bienestar social, trabajo y ciencia, tecnología y humanismo.

Para el domingo 13 de agosto se tocarán las propuestas en materia de campo y autosuficiencia alimentaria, medio ambiente y pueblos originarios.

Y para el último día de mesas de consulta que, será el 27 de agosto mencionado, se abordarán los ejes de salud, educación para la transformación, la revolución de las mujeres, diversidad sexual y medios de comunicación y derechos digitales.



Se llevarán a cabo cada dos semanas hasta el próximo 27 de agosto. BERNARDO JASSO